
 
 

ASSOCIATION CULTURELLE JUIVE DE BOULOGNE BILLANCOURT 
ACJBB 

Siège social : 43, rue des Abondances 92100 Boulogne Billancourt 
Association déclarée à la sous-préfecture de Boulogne Billancourt sous le n° 

434.053.351.00012 

 
 

PROCES VERBAL DU CONSEIL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
EN DATE DU 25 juillet 2024 

 
 
Début de séance 21H 
 
La réunion s’est tenue à la synagogue des Abondances – 43 rue des Abondances 92100 
Boulogne 
 
Sont présents : 
 

- Daniel BENHAROUN 
- Robert EJNES 
- Séverine SEBAGH  
- David BENSIMON 
- Dov DAHAN 
- Michael BLUM 
- Séverine BENSADOUN 
- Rémy SULTAN,  
- Serge BUNAN  
- Yann DABI 

 
Invité de droit :  
 

- Le Rabbin Didier KASSABI 
 

 
Sont excusés : 

- Dvora SERAO 
- Bruno MAJOR 
- David HASKI 

 
 

1- Le Président Daniel BENHAROUN présente le compte rendu de la réunion du 28 
juin dernier qui s’est déroulée en sa présence avec Monsieur HOFSTEIN, Patrick 
SABBAN et Séverine BENSADOUN 
Le Conseil en prend acte 
 



2- Le Rabin KNAFO est attendu le 4 septembre prochain. Le shabbat 7 septembre 
2024 qui suivra il sera accueilli à la synagogue Maguen Avraham par l’ensemble 
du comité, le Président BENHAROUN et le Rabbin KASABI. 
Le Conseil en prend acte 
 

3- La synagogue Maguen Avraham sera louée a ACIP. Celui-ci prendra également 
en charge le salaire du Rabin KNAFO.  
Le conseil en prend acte 
 

4- Les 400 piliers : 
Comme une Paracha nous l’enseigne, la création du Michkan a nécessité la 
participation à parts égales de tous les cdèles pour faire tenir les piliers. 
Sur cette même logique, nous demanderons à 400 cdèles de devenir les piliers de la 
synagogue en réalisant chaque mois un versement programmé de 100€ éligible au 
CERFA.  
Une afcche pour lancer la campagne est en cours de réalisation pour le 1er 
septembre par Séverine SEBAGH et David BENSIMON. 
 
Étude du Jour : « PARNASS » : une journée d’étude offerte au nom d’un cdèle pour 
100€ éligible CERFA. Cela sera mis en place après les fêtes. 
 
Remarques :  
- Achat de deux écrans de télévision pour faire les afcchages communautaires. 
- Monsieur Kassabi propose de réaliser une vidéo pour lancer cette campagne de 

dons réguliers des cdèles. 
- Un nouveau lien Hello Asso est en cours de création par Dov DAHAN pour 

permettre la mise en en place de versements programmés réguliers des cdèles 
 

Ces deux initiatives sont validées à l’unanimité par le Conseil. 
 
5- Le trésorier a fait un point sur la situation cnancière de l’ACJBB.  

La situation cnancière actuelle est tendue. 
Un tour de table de l’ensemble des membres de la commission a permis de 
conclure sur l’approbation de la souscription d’un crédit travaux auprès de la 
Société Générale à hauteur d’un million d’Euros (1 000 000€) (décaissable sur six 
mois sur facture réservé exclusivement au cnancement des travaux du Centre 
Communautaire) à condition que le mécène privé à qui nous a accordé un crédit 
personnel accepte de rallonger la durée de ses remboursements. 
Un bilan prévisionnel va être réalisé ainsi qu’un entretien avec le mécène. 
 
La Garantie de la Mairie doit être reconduite pour ce prêt sous la Présidence de 
Monsieur BENHAROUN Daniel. Monsieur EJNES se chargera de faire le lien avec 
le service dédié de la mairie, Monsieur le Maire et le président BENHAROUN. 
Cette convention est indispensable pour le déblocage du prêt. 
 
Le Conseil en prend acte. 
 



6- Le PV autorisant l’emprunt par le nouveau conseil d’administration est signé par 
tous les présents. Les excusés le signeront dès que possible.  
 

7- L’ouverture d’un compte Leader Cash pour les achats et livraisons dans les deux 
synagogues de ACJBB est refusé par l’ensemble du Conseil. 
 
Le Conseil en prend acte. 
 

8- Les fêtes de Tichri : 
 
Tous les ofcces sont identiques à ceux de l’an dernier. Un courrier de validation 
de la Mairie de Boulogne reste en attente. Tous les ofcces auront un HAZAN 
dédié (identique à l’an dernier), sauf à Maguen Avraham où Le Rabbin KNAFO 
assurera les ofcces. 
 
Le Conseil en prend acte. 

 
9- Le courrier de réservation des places est prêt a être envoyé aux cdèles. Le 

questionnaire également. 
 
Le Conseil en prend acte. 
 

10-  La commission travaux : 
 

- Mikvé Kélim : 
 

-  Monsieur BLUM propose un extracteur d’air (différent d’une VMC). Le devis 
proposé actuellement est de 2 800€ ce qui semble excessif selon lui.   

- Monsieur BENHAROUN propose le remplacement des carrelages du sol et des 
murs pour un budget de 3000 € qui sera offert par un donateur. Le devis est en 
attente. 
 
Le Conseil en prend Acte. 

 
- Mise en conformité de la synagogue des Abondances :   
 
Monsieur Yann DABI accompagné de Bruno MAJOR a reçu le commandant des 
Pompiers. La visite s’est bien déroulée. A leur demande, les horaires des ofcces leur 
seront transmis (la Police en a déjà connaissance). 

 
11- Un repas sous la Souccah sera proposé aux Jeunes. La date reste à décnir 

 
12- Un shabbat plein sera organisé pour les Jeunes – dates à décnir 

 
13-  Invitation du Président du Consistoire est en cours. 

 
14- La date du 3 novembre 2024 a été retenue pour la seconde conférence de 

Madame HALBER Rose. 



 
La date est validée par le Conseil et en prend Acte. 
 
 
 

Informations diverses : 
 

- Mademoiselle FOLBAUM propose la venue de témoins survivants du 7octobre. 
La date reste à décnir. 
Le conseil en prend acte et accepte la proposition. 

 
- Une dame de Charenton propose de réaliser des cours de peinture payants au 

sein de la synagogue Maguen Avraham. Le Conseil va se rapprocher de cette 
professeure pour plus de renseignements. 
Le conseil en prend acte. 
 

- L’enfant NOAM SCHEMBA faisant son Alya, le Comité se propose de lui allouer 
gracieusement la salle Alfred Zemmour pour un pot de départ le 28 août 2024. 
Le Conseil accepte à l’unanimité. 
 
Un Dvar Thora du Rabbin Didier KASABI a conclu la séance. 
 
Fin de séance 23H30. 
 
 
 
 
Daniel BENHAROUN     Séverine BENSADOUN 
Président       Secrétaire 

 
 

 
 
 
 
 


